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Synopsis

Le processus de préparation du dramaturge est une partie essentielle de la
production théatrale: il passe par deux étapes fondamentales, la phase théorique,
et se base sur I'étude des theories du monde et de la scéne appliquée, avec la
mise en pratique de ces théories sous la supervision de professeurs.

Le théatre algérien regorge de grandes cartes dans la production théatrale, dont
le réalisateur Ahmed Razzak, qui s'appuie sur ses themes pour s'inspirer de la
réalité, et se concentre dans son travail de réalisateur pour transmettre ses idées
au récipiendaire.

summary

The process of preparing the playwright is an essential part of theatrical
production. It passes through two basic stages, the theoretical stage, and is based
on the study of the world theories in this regard and the applied stage. The
course is concerned with the implementation of these theories through practice
under the supervision of practicing professors.

Algerian theater is full of big cards in theatrical production, including director
Ahmed Razzak, who relies on his themes to draw inspiration from reality, and
focuses in his work as a director to transfer his ideas to the recipient.



